

Communiqué de presse

13 décembre 2025

INCENDIE CRIMINEL AU COLLÈGE CHAMPOLLION (DIJON) : RÉACTION DE JÉROME DURAIN, PRÉSIDENT DE LA RÉGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ

« Selon les premiers éléments qui nous sont communiqués, l'incendie qui a touché cette nuit le collège Champollion, à Dijon, semble être de nature criminelle.

Je tiens en premier lieu à exprimer ma tristesse mais également ma colère, et à condamner avec la plus grande fermeté cet acte de malveillance, qui, heureusement, n'a fait aucune victime. Si toutes les violences sont bien entendu à proscrire et à condamner, celles qui visent des établissements d'éducation sont particulièrement odieuses, puisqu'elles s'attaquent à un lieu d'éducation, de savoir, de vivre ensemble, ainsi qu'à un symbole de notre République.

Sans empiéter sur l'enquête de police qui est en cours, il est à craindre que cet acte soit une nouvelle fois l'effet du narcotrafic qui percuté désormais l'ensemble du territoire national et qui exige de notre part à tous une mobilisation urgente et collective.

Dans ces circonstances, je souhaite exprimer ma pleine solidarité avec les élèves, les parents d'élèves et l'ensemble des personnels du collège, et plus largement aux habitants du quartier des Grésilles, ainsi qu'à la ville de Dijon et à sa maire, Nathalie KOENDERS.

Ainsi que j'ai pu l'indiquer ce matin au président François SAUVADET et au préfet de région, Paul MOURIER, la Région Bourgogne-Franche-Comté se met dès l'heure à la disposition du Département de la Côte-d'Or, des autorités académiques, et mobilisera naturellement ses lycées afin d'accueillir au mieux les élèves du collège Champollion tout le temps des travaux qui seront nécessaires. »

Jérôme Durain, président de la Région Bourgogne-Franche-Comté